

(19) 平成28年(2016年)9月24日 土曜日

市民タイムス



新しいグランドピアノの伴奏で合唱を披露する生徒たち

新しいピアノの音響く

秀峰中
音楽祭

中高一貫教育の松本 お披露目も兼ね、地元

秀峰中等教育学校(松 本市埋橋2)で23日、

恒例の音楽祭が開かれ

た。古くなったピアノ

に替わって今年、新調

したグランドピアノの

の華麗なるワルツを奏

でてピアノ

の新調を祝

い、生徒た

ちは新しい

ピアノの伴

奏で校歌を

合唱した。

学年ごとの

合唱曲発表

では、音楽

の授業で練

習を重ねて

きた成果を

発揮し、息

の合ったハ

ーモニを

響かせた。

5年(高校2年)の

発表で伴奏した水橋

大瑤君(17)は「ピア

ノの音の響きもよく、

いい合唱が披露でき

た」とほほ笑んだ。音

楽祭後半はオーケスト

ラ部によるコンサート

となり、約70人の部員

たちがフランドール

やドレミの歌を披露した。

同校はこれまで、地

域住民から寄贈された

箱型のピアノを使っ

ていたが、老朽化した

めに新調を決めたとい

う。小坂共栄校長は

「心を高める音楽を分

かち合うという音楽祭

のテーマをしっかりと

じられる発表会だっ

た」と講評した。

(庄 隆子)